

David Lucas: “Esperamos que se cumplan los compromisos adquiridos por la Consejería de Educación y que el Centro de Infantil y Primaria público del PAU 4 pueda estar en marcha el próximo curso escolar 2018-2019”

Fecha de publicación: 11/08/2017 0:00

#### Descripción:

- **El Alcalde de Móstoles se muestra satisfecho por la aprobación del presupuesto para el colegio público en el barrio de Móstoles Sur por parte de la Comunidad de Madrid.**
- **Al mismo tiempo, ha hecho hincapié en el cumplimiento de tres aspectos fundamentales, que son: que se cumplan los plazos de ejecución, que se tenga en cuenta la realidad del barrio como una zona en expansión, y que no sólo se tengan en consideración los criterios economicistas, sino también los educativos para que los niños y niñas reciban una educación de calidad.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha mostrado su satisfacción ante el acuerdo del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid de destinar 2,2 millones de euros para la construcción de un colegio público en el barrio del PAU 4 de Móstoles.

David Lucas ha indicado que se trata de centro muy necesario para esta zona del municipio, que ha venido siendo reivindicado sistemáticamente en los últimos años por la comunidad educativa, por los padres y madres de alumnos y por el Gobierno Municipal de Móstoles, que ha trabajado todo lo posible por la consecución de este centro educativo que, por fin, empieza a ser una realidad.

El Alcalde ha destacado que para que sea un centro educativo que cumpla las expectativas previstas deben darse tres aspectos. El primero de ellos es que se respeten los plazos de ejecución y que el centro pueda estar operativo para el curso 2018-2019, cumpliéndose así el compromiso adquirido por el Consejero de Educación en las reuniones mantenidas con el Gobierno Municipal.

Fruto de esas reuniones y exigencias, se adquirió el compromiso por parte de la Comunidad de Madrid de la construcción del centro, que se iniciaría en este ejercicio presupuestario y que se concluiría para ponerlo en marcha en el curso 2018/2019.

Otra de las premisas en las que ha hecho hincapié el Alcalde es que, para la ejecución del mismo, no se tengan solo en cuenta criterios económicos, sino también todos los aspectos necesarios en materia educativa para que los niños y niñas puedan recibir una formación de calidad.

Y en tercer lugar, el primer edil de Móstoles, considera que para su construcción no se deben tener en cuenta las necesidades inmediatas, sino que también se haga con la perspectiva del posible crecimiento que va a tener un barrio como el PAU 4 en Móstoles Sur, en donde la población joven es muy importante y en el que, se prevé un crecimiento especial a lo largo de los próximos años.

La construcción de este centro educativo ofrecerá cobertura a la necesaria escolarización de niños y niñas de Móstoles Sur y, permitirá de esta manera, seguir potenciando la educación pública y de calidad en el municipio.

Tras muchas las exigencias y reuniones ante la Comunidad de Madrid, muchos esfuerzos tanto del Gobierno Municipal como de los colectivos de padres y madres, y de todos aquellos que creen en la educación pública, el pasado 28 de junio la Dirección General de Infraestructuras y Servicios de la Consejería de Educación de la Comunidad registró una solicitud en el Ayuntamiento de Móstoles para comenzar las obras de construcción del colegio público en el barrio Móstoles Sur.

Por último, ha asegurado David Lucas que "seguiremos expectantes y exigentes para que se cumplan los compromisos adquiridos con este gobierno y de esta manera seguir trabajando en la defensa de la educación pública en nuestro municipio".